

Kondisi Bangunan SD Negeri Citapen Mengkhawatirkan

NGAMPRAH (IM)- SD Negeri Citapen merupakan salah satu bangunan sekolah di Kabupaten Bandung Barat (KBB) yang memiliki nilai sejarah. Berlokasi di Desa Citapen, Kecamatan Cihampelas, Kabupaten Bandung Barat (KBB), SD Negeri Citapen berdiri pada tahun 1939 dan merupakan salah satu sekolah heritage zaman kolonial Belanda.

Tak hanya itu, penulisan ciptaan lama SR Tjapen masih terpancip di kursi atau lemari yang terbuat dari kayu jati asli.

Bahkan, hingga saat ini masih utuh dan sebagian masih digunakan di dalam kelas.

Guru SD Negeri Citapen, Budi Ardiansyah mengatakan, mulai dari bangunan, kursi dan lemari peninggalan zaman kolonial Belanda tersebut memang sengaja dipelihara dan dirawat. "Hal itu dilakukan guna menjaga nilai-nilai sejarah di SD Negeri Citapen," katanya.

Ia menjelaskan, bangunan SD Negeri Citapen yang merupakan peninggalan Belanda saat ini kondisinya kian mengkhawatirkan. "Kondisi kayu penyangga bangunan patah, sehingga sewaktu-waktu dikawatirkan gentingnya terjatuh

ketika proses belajar," jelasnya. Apalagi, lanjut dia, ketika hujan turun yang mengakibatkan banjir masuk ruang kelas.

"Jika kondisi seperti ini dibiarkan maka rasa aman dan nyaman akan jauh dirasakan oleh warga sekolah," ujarnya.

Ia menerangkan, SD Negeri Citapen yang sekarang merupakan merger dari SD Negeri 1 Citapen dan SD Negeri 2 Citapen sejak 1 Januari 2021. "Meski ada gabungan sekolah, namun bangunan fisik antara SD Negeri 1 Citapen dan SD Negeri 2 Citapen terpisah oleh Jalan Raya Citapen-Cihampelas," terangnya.

Sehingga, sambung dia, jika akan melakukan koordinasi langsung, harus melewati jalan raya yang memiliki kendaraan cukup padat. "Jumlah siswa di SD Negeri Citapen berjumlah 590 orang yang terdiri dari 303 siswa, dan 287 siswi," ujarnya.

Ia menambahkan, jumlah siswa-siswi tersebut terbagi menjadi 3 rombongan belajar (rombel) yaitu rombel kelas A, B, dan C. "Rombel kelas 1 terdiri dari 2 rombel, kelas 2 terdiri dari 3 rombel, kelas 3 terdiri dari 3 rombel, kelas 4 terdiri dari 3 rombel, kelas 5 terdiri dari 3 rombel, dan kelas 6 terdiri dari 3 rombel," tandasnya. ● **pra**

Seorang Ibu Melahirkan di Dalam Bus di Tol Sentul

BOGOR (IM)- Seorang ibu bernama Elis Juliawati melahirkan di dalam bus Cahaya Bakti Utama (CBU) jurusan Tanjung Priok-Leuwiliang pada Selasa (19/4). Saat ini, sang ibu dan bayinya telah ditangani oleh tim dokter dan paramedis Rumah Sakit Hermina Bogor.

Public Relations RS Hermina Bogor, Sofie, menjelaskan kejadian itu terjadi pada pukul 08.19 WIB, di mana ada seorang penumpang bus berlari meminta tolong ke dalam gedung RS Hermina Bogor, Jalan Ring Road Yasmin, Kecamatan Bogor Barat, Kota Bogor. "Awal mula kejadian seorang penumpang dalam bus berlari ke dalam Gedung RS Hermina Bogor untuk meminta pertolongan bahwa ada seorang ibu yang melahirkan di dalam bus," kata Sofie, Selasa (19/4).

Sofie menjelaskan, sang ibu telah melahirkan di dalam bus. Ketika bus dalam perjalanan dari Tanjung Priok ke Leuwiliang, tepatnya di Tol Sentul, Kabupaten Bogor. Melihat keadaan tersebut, kata dia, dokter dan paramedis dari Tim Emergency bergegas menuju bus untuk melakukan tindakan pada ibu, serta menguntit tali pusat bayi yang sudah terlahir.

"Kemudian Ibu dan bayi dilarikan ke ruang IGD RS Hermina Bogor untuk diobservasi.

Saat ini keadaan ibu dan bayi dalam kondisi baik," ujarnya.

Dalam video yang diterima, usai melakukan penanganan di dalam bus bayi tersebut dilarikan oleh salah seorang tim medis ke dalam rumah sakit, dalam keadaan dibalut kain putih. Sementara sang ibu dibopong oleh petugas dari bus ke tempat tidur yang dibawa ke halaman rumah sakit.

Sofie menyebutkan, bayi yang dilahirkan dalam bus itu memiliki jenis kelamin perempuan dengan berat badan 2.800 gram dan panjang badan 45 sentimeter. Tim dokter yang menangani ialah dr. Tri Yoga dan dr. Rhedo, dibantu oleh paramedis Ice, Sn, dan Ulfa. Salah seorang saksi mata yang merupakan Kru Ambulans RS Hermina, Dimas Satria Putra, mengatakan saat kejadian ia tengah berada di depan rumah sakit. Saat itu, sebuah bus CBU tiba-tiba berhenti di depan rumah sakit.

"Kru bus bilang ada ibu yang melahirkan, kurang lebih seperti itu. Karena posisinya sudah melahirkan, jadi langsung ditanganin," kata Dimas.

Usai tim medis melakukan penanganan, Dimas mengatakan, bus tersebut langsung kembali berjalan. Sebab, terlihat masih ada penumpang lain di dalam bus tersebut. ● **gio**



IDN/ANTARA

DISKON JELANG LEBARAN

Pengunjung memilih pakaian di salah satu pusat perbelanjaan di Tegal, Jawa Tengah, Selasa (19/4). Sejumlah pusat perbelanjaan memberikan potongan harga dari 30 hingga 70 persen untuk menarik minat pembeli jelang Lebaran.

Banjir Putuskan Jalan Utama di Dayeuhkolot Kab. Bandung

BANDUNG (IM)- Banjir yang menggenangi kawasan Bandung Selatan, tepatnya di Kecamatan Dayeuhkolot, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, memutuskan akses jalan raya utama yang merupakan akses masyarakat.

Kepala Seksi Kedaruratan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jawa Barat, Hadi Rahmat mengatakan intensitas hujan di kawasan Bandung Raya cukup tinggi sejak 15 April 2022 sehingga Sungai Citarum meluap ke permukiman warga. "Ada empat kecamatan yang terdampak banjir di Kabupaten Bandung," kata Hadi, Selasa (19/4).

Adapun di Jalan Raya Dayeuhkolot, tepatnya setelah jembatan Sungai Citarum, banjir tampak menggenangi jalan setinggi lutut orang dewasa. Dari titik awal setelah jembatan, banjir itu menggenangi hingga depan Masjid Raya Dayeuhkolot, atau sekitar 100 meter.

Warga setempat di kawasan tersebut memperingatkan para

pendarasa jika banjir di titik tersebut cukup dalam dan rawan jika dilalui kendaraan. Namun tampak hanya kendaraan mobil jenis tertentu dan truk yang bisa melintasi banjir tersebut.

Sepeda motor tak mampu melalui jalur tersebut dan memilih mencari jalur alternatif lain. Sedangkan masyarakat lainnya ada yang memaksakan diri berjalan kaki untuk melintasi banjir tersebut. Selain itu, ada juga warga yang menggunakan delman untuk melewati genangan air.

Akibat dari banjir tersebut, Jalan Terusan Bojongsong yang menjadi jalur alternatif menuju arah Baleendah atau Banjaran mengalami kemacetan yang panjang.

Sejauh ini, kata dia, tim BPBD masih melakukan asesmen terkait peristiwa banjir tersebut. Pihaknya pun telah mengungsikan sejumlah warga yang terdampak banjir tersebut.

"BPBD Jawa Barat juga masih berkoordinasi dengan BPBD Kabupaten Bandung," ujar Hadi. ● **pra**

8 Nusantara



IDN/ANTARA

PENGUKUHAN SATGAS SABER PUNGLI JAWA BARAT

Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil (tengah) menyerahkan surat keputusan kepada perwakilan anggota Satgas Saber Pungli di Gedung Sate, Bandung, Jawa Barat, Selasa (19/4). Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil mengukuhkan Satgas Saber Pungli yang beranggotakan 150 orang dari tiga institusi yaitu Polda, Kajati dan Pemerintah Provinsi Jawa Barat.

Pemkab Bogor Andalkan Percepatan Pemulihan Ekonomi dengan Pariwisata

Pariwisata adalah sektor unggulan Kabupaten Bogor yang diharapkan pulih lebih cepat. Beberapa bidang usaha, termasuk pariwisata mulai menggeliat. Saya optimistis pariwisata akan kembali bergairah, kata Bupati Bogor, Ade Munawaroh Yasin.

CIBINONG (IM)- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor mengandalkan sektor pariwisata untuk mempercepat

pemulihan ekonomi usai terdampak pandemi Covid-19. "Pariwisata adalah sektor unggulan Kabupaten Bogor

yang diharapkan pulih lebih cepat. Beberapa bidang usaha, termasuk pariwisata mulai menggeliat. Saya optimistis pariwisata akan kembali bergairah," kata Bupati Bogor, Ade Munawaroh Yasin di Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Senin (19/4).

Menurut dia, tanda-tanda perbaikan ekonomi terlihat pada 2022 dengan laju pertumbuhan ekonomi (LPE) sebesar 3,48 persen, dibanding 2020 yang berada minus 1,77 persen. Ade menyebutkan, pariwisata memi-

liki potensi besar sebagai tulang punggung pemulihan ekonomi di Kabupaten Bogor.

Pada 2019 atau sebelum pandemi, sambung dia, kunjungan wisatawan ke Kabupaten Bogor menyentuh 9,4 juta jiwa. Melihat potensi yang besar, Ade merasa perlu adanya perencanaan pengembangan yang tepat dalam sektor pariwisata, dengan harapan dapat mendorong pendapatan daerah, serta menggerakkan perekonomian masyarakat.

"Maka, Pemkab Bogor

terus memacu agar seluruh desa mengembangkan potensi wisata di daerahnya, baik wisata alam, eduwisata, maupun wisata buatan melalui BUMdes. Karena potensi wisata memang ada di desa," ujar Ade.

Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Bogor pun meluncurkan lomba desa wisata pada 2022 dengan hadiah total Rp 1 miliar. Kegiatan itu agar pemerintah desa dapat tergugah dalam menata dan mengembangkan potensi wisata yang ada. ● **jay/gio**

Disnaker Kabupaten Bogor Gandeng Apindo di Dunia Permagangan

CIBINONG (IM)- Untuk pertama kalinya di Provinsi Jawa Barat, DPK Apindo dan Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) Kabupaten Bogor menandatangani perjanjian kerjasama tentang permagangan dan pemanfaatan balai latihan kerja (BLK).

Tujuan perjanjian kerjasama antara Apindo dan Disnaker di dunia permagangan dan pemanfaatan BLK tersebut untuk meningkatkan kemampuan, produktivitas, mengurangi angka pengangguran dan meningkatkan kesejahteraan pekerja di Kabupaten Bogor.

"Untuk pertama kali, setidaknya di Provinsi Jawa Barat. DPK Apindo dan Disnaker Kabupaten Bogor menandatangani perjanjian kerjasama pemanfaatan BLK. Tujuannya meningkatkan kemampuan, produktivitas, mengurangi angka pengangguran dan meningkatkan kesejahteraan para pekerja," kata Ketua DPK Apindo Kabupaten Bogor Alexander Frans kepada wartawan, Selasa (19/4).

Alexander Frans menerangkan bahwa perjanjian kerjasama ini merupakan se-

bagi payung hukum perjanjian kerjasama lanjutan Disnaker dengan masing-masing perusahaan yang tergabung dalam DPK Apindo Kabupaten Bogor.

"Kami siap melakukan sosialisasi dan mendorong, perusahaan yang tergabung dalam DPK Apindo Kabupaten Bogor melakukan perjanjian kerjasama yang lebih detail dengan Disnaker Kabupaten Bogor," terang Alexander Frans.

Dia menuturkan dengan kerjasama yang baik, kedua belah pihak akan mendapatkan manfaat. Para pekerja bisa mengikuti pelatihan kerja di balai latihan kerja (BLK) yang dikelola oleh Disnaker Kabupaten Bogor atau para pencari kerja bisa mengikuti pemagangan di perusahaan dengan sebelumnya mendaftarkan di Bogor Career Center (BCC).

"Disnaker Kabupaten Bogor memiliki aplikasi BCC, di mana para pencari kerja, mahasiswa maupun pelajar bisa mencari tempat magang. Timbal baliknya, para pekerja perusahaan yang tergabung di DPK Apindo, bisa meningkatkan kemampuannya dengan

mengikuti pelatihan di BLK," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Disnaker Kabupaten Bogor, Zaenal Ashari menjelaskan bahwa pemerintah butuh peran pengusaha untuk mengurangi atau menekan angka pengangguran, terlebih saat ini masih dalam pandemi Covid-19.

"Sesuai arahan Bupati Bogor Ade Yasin, agar kami bisa mengurangi atau menekan angka pengangguran, terlebih saat ini masih dalam pandemi Covid-19. Maka hari ini kami menandatangani perjanjian kerjasama tentang pemagangan dan pemanfaatan BLK," jelas Zaenal Ashari.

Mantan Camat Cileungsi itu melanjutkan akan ada evaluasi per enam bulan atau per satu tahun atas perjanjian kerjasama tentang pemagangan dan pemanfaatan BLK.

"Disnaker Kabupaten Bogor tak ingin usai ditandatangani perjanjian kerjasama lalu diam atau hanya seremonial saja, maka kami akan mengevaluasi progres dari pelaksanaan kerjasama tersebut, sesuai dengan tujuannya," lanjutnya. ● **gio**



IDN/ANTARA

BANJIR LANDA DAYEUEHKOLOT DI KABUPATEN BANDUNG

Warga menerjang banjir yang melanda Kampung Bojongsasih, Dayeuhkolot, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Selasa (19/4). Sebanyak 13 RW di Desa Dayeuhkolot dan ribuan jiwa terdampak banjir akibat luapan Sungai Citarum akibat hujan deras di Bandung Raya pada Senin (18/4) malam.

Soal Penataan PKL, Ini Solusi DPRD Kota Bogor untuk Pemkot

BOGOR (IM)- Ketua Komisi II DPRD Kota Bogor, Eddy Darmawansyah menegaskan bahwa penataan Pedagang Kaki Lima (PKL) harus bisa diselesaikan dengan rumusan yang pas sesuai dengan peraturan yang ada.

"Masalah PKL ini harus dibuatkan legalitas atau payung hukum yang berkekuatan hukum tetap. Untuk itu kami meminta kepala DisperindagkopUMKM menyampaikan hal tersebut kepada Wali Kota Bogor, agar segera dibuatkan rumusannya," ungkap Eddy kepada wartawan pada Selasa (19/4).

Eddy melanjutkan, lokasi penataan PKL perlu dicarikan dan ditetapkan dengan dikeluarkannya SK Wali Kota Bogor. Klasifikasi PKL juga perlu dituangkan didalam SK Wali Kota Bogor tersebut, agar para PKL bisa memiliki kepastian dalam menjajakan produk dagangannya.

"Kalau misalkan itu memang PKL kuliner, ya disatukan dengan kuliner. Tapi kalau dia pedagang pakaian, sayur dan bahan pangan,

ya sudah seharusnya diletakkan di dekat pasar," tutur Eddy.

Eddy menerangkan, terdapat rekomendasi untuk ditingkatkan anggaran bagi DiperindagkopUMKM, di mana setelah disatukannya dua dinas ini, terdapat 15 program dan 18 kegiatan dengan anggaran Rp23 miliar. Namun, anggaran tersebut sebagian besarnya digunakan untuk gaji, pemeliharaan dan rutinitas kegiatan dinas.

"Sehingga, Komisi II menilai tidak adanya inovasi program yang dilakukan oleh DisperindagkopUMKM. Hal ini tentunya berkaitan dengan semakin minimnya pelayanan kepada masyarakat dan para pengusaha yang akan berpengaruh terhadap PAD Kota Bogor," terangnya.

Eddy menekankan, terkait anggaran, ini sudah disampaikan dalam rapat komisi. Untuk itu pihaknya minta agar anggaran ini disesuaikan kembali. Agar program-program yang bersentuhan dengan masyarakat bisa diadakan, tidak hanya kegiatan rutin saja," pungkasnya. ● **gio**

Ridwan Kamil: Pemudik Cukup 30 Menit di Rest Area Tol

BANDUNG (IM)- Gubernur Jawa Barat (Jabar), M Ridwan Kamil mengimbau kepada pemudik yang berada di rest area jalan tol saat berlangsung arus mudik Lebaran Tahun 2022 dibatasi hanya 30 menit. Rest area tidak dimungkinkan sebagai tempat buka puasa seluruh pemudik.

"Teoriinya sederhana, kalau tempatnya sedikit yang butuh banyak maka dibatasi waktunya. Jadi aturan 30 menit saya kira memadai lah. Saya kalau dari luar kota ke rest area tol, waktu 30 menit itu lebih dari cukup. Ke toilet 5 menit, pergantian 10 menit, walaupun makan tambah 20 menit," kata Ridwan Kamil di Gedung Sate Bandung, Selasa (19/4).

Ridwan Kamil mengatakan, jika semua pemudik berpikir mampir ke rest area saat waktu berbuka puasa maka bisa dipastikan hal tersebut tidak memungkinkan. Oleh karena itu, Ridwan Kamil mengimbau kepada warga yang melakukan mudik tahun ini untuk menyediakan makanan dan peralatan penting lainnya di mobil agar

tidak terjadi penumpukan di rest area tol.

"Sehingga imbauan saya barang siapa berniat mudik tolong di mobilnya dibekali makanan yang mencukupi dan hal-hal emergency. Sehingga kalau tidak bisa ke rest area kenyamanan terbuka di jalan masih bisa dilaksanakan," kata dia.

Sementara itu, Wakil Kepala Kepolisian Jawa Barat (Wakapolda Jabar), Brigjen Pol Bariza Sulfi mengatakan pemudik agar tak berlama-lama di rest area jalan tol sebelum pemberlakuan skema satu arah atau one way. Pemudik diimbau berada hanya 30 menit di rest area tol karena sebelum diberlakukan skema satu arah, rest area jalan tol harus kosong dulu.

"Itu kan one way itu diberlakukan dari arah Jakarta ke Jateng. Pemudik yang dari arah Jateng, di rest area-nya 30 menit. Kan sebelum one way itu harus dikosongkan. Supaya pas selesai keluar dari rest area bisa lewat ke Jakarta pakai tol, kan dia di rest area nih jalan tolnya mau ditutup," ujar Bariza. ● **pra**